

# *Abel Prieto souligne l'échec des campagnes anti-électorales à Cuba*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 27 mars (RHC) Les campagnes visant à semer la méfiance, les divisions et la haine entre nous ont échoué, a déclaré aujourd'hui le président de la Casa de las Americas, Abel Prieto, en se référant aux résultats des élections législatives à Cuba.

27 mars 2023

#mejoresposible Cuba 2023 Elections

"Le peuple ne s'est pas laissé déconcerter. Il n'a pas laissé tomber Fidel ou Raúl ou @DiazCanelB. Ce fut une nouvelle victoire pour la Révolution cubaine. #CubaWon", a posté l'écrivain sur son compte Twitter.

En ce qui concerne les manœuvres contre le processus électoral sur l'île caribéenne, le président Miguel Díaz-Canel a déclaré dans un message précédent, également sur le réseau social, que "ceux qui nous ignorent et s'opposent à nous, ceux qui sous-estiment et manquent de respect à la force de ce peuple, je le répète : nous n'avons que faire de leurs critères".

"Depuis hier, nous l'avons dit : nous faisons confiance à notre peuple, qui est sorti pour défendre la Révolution, malgré les mesures draconiennes des États-Unis, malgré la campagne féroce et les appels à l'abstentionnisme, Cuba a gagné avec une participation de 75,92 % et 72,10 % ont voté pour tout le monde", a souligné le chef de l'État.

Les données préliminaires du Conseil National Electoral (CEN) indiquent l'élection de tous les candidats proposés pour la 10ème législature de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, ainsi qu'un taux de participation plus élevé que lors des dernières élections.

La présidente du CEN, Alina Balseiro, a déclaré lors d'une conférence de presse que, par rapport au référendum sur le code de la famille, ce résultat est supérieur de 1,8 % et de 7,36 % à celui des élections municipales.

La fonctionnaire a expliqué que sur le nombre total de bulletins de vote déposés la veille, 90,28 % étaient valides, 6,22 % étaient blancs et 3,50 % étaient annulés.

Le processus électoral se termine le 19 avril avec l'installation du parlement, l'élection de ses dirigeants, l'élection du Conseil d'État et l'élection du président et du vice-président de la République. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317934-abel-prieto-souligne-lechec-des-campagnes-anti-electorales-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**